



ERNESTO SAEZ

Propuesta Exposición Periplo

Al haberme titulado como Profesor de Artes Plásticas en 1979, mi propuesta, esencialmente, contempla destacar mi trayectoria docente por más de cuarenta años en diversos establecimientos de enseñanza secundaria en Santiago, a través de la presentación de videos, registros fotográficos u otros medios audiovisuales.

Creo haber dejado una significativa huella en mis alumnos, al lograr incentivar su interés por las artes y la cultura en general; resultado que he podido comprobar con el pasar de los años, dado que muchos de ellos han seguido estudios universitarios vinculados a las artes visuales, ejerciendo hoy como exitosos profesionales repartidos por el mundo.

Quiero destacar en mi propuesta, la excelente formación que recibí en la Facultad de Bellas Artes de la Universidad de Chile, de destacado profesores y maestros del arte contemporáneo chileno, que me permiten decir con orgullo hoy, que mi trayectoria docente, es el resultado más notable de dicha formación.